

## **Geheimnisse für die längste Amtsdauer der PdAK**

Die Partei der Arbeit Koreas (PdAK) ist eine autoritative Regierungspartei, die weltweit am längsten existiert. Wie konnte sie rund 80 Jahre lang das Schicksal des Volkes verantworten und das Land führen?

Kim Jong Un, Generalsekretär der PdAK, veröffentlichte am 10. Oktober zum Gründungstag der Partei in der Zeitung „*Rodong Sinmun*“ eine Erklärung und hob darin hervor, das Geheimnis dafür bestehe darin, die Idee und den Geist aus der Zeit der Parteigründung unbeirrt fortgesetzt zu haben.

Die PdAK ist der Ansicht, dass sie die ihr widerfahrenden Schwierigkeiten und Prüfungen erfolgreich überwinden bzw. bestehen konnte, weil sie die von ihrem Gründer, Präsidenten Kim Il Sung (1912–1994), begründete Juche-Ideologie unverändert fortsetzte.

Die Juche-Ideologie behauptet: Die Volksmassen sind die Herren der Revolution und des Aufbaus und besitzen auch die Kraft dafür, die Revolution und den Aufbau voranzutreiben. Mit anderen Worten ist jeder selbst Herr seines eigenen Schicksals und hat die Kraft, sein eigenes Schicksal zu gestalten. Diese Ideologie entspricht voll und ganz der Wirklichkeit der DVR Korea und wird weltweit studiert und verbreitet.

Betrachtet objektiv, wird die Lebenskraft dieser Ideologie allein durch die Tatsache bewiesen werden, dass Ende der 1980er Jahre/Anfang der 1990er Jahre, als der Kalte Krieg endete und in der weltpolitischen Struktur Veränderungen eintraten, allein in der DVR Korea das sozialistische Banner höher gehalten wurde. Außerdem könnte es durch die Wirklichkeit bestätigt werden, dass heute die DVR Korea über die feste Grundlage einer selbstständigen nationalen Wirtschaft und die mächtige Verteidigungskraft verfügt und für die Erreichung der Ziele für den Aufbau eines starken sozialistischen Staates voller Zuversicht voranschreitet.

So wie das Volk ewig bleibt, ist die Lebenskraft der Juche-Ideologie, die den Weg zur Gestaltung des Schicksals der Volksmassen erhellte, ewig und es ist logisch unbestreitbar, dass die PdAK, die sich von dieser Ideologie leiten lässt, stets von den Volksmassen absolut unterstützt wird.

Nach der Erklärung des Generalsekretärs Kim Jong Un ist die Fortsetzung der konsequenten revolutionären Gesinnung der Generation der Parteigründung und ihrer grenzenlosen Treue zum Volk über das Jahrhundert hinweg ein Geheimnis dafür, dass die PdAK die längste Regierungsgeschichte von rund 80 Jahren aufrechterhalten konnte.

Die Generation der Parteigründung soll für die Unabhängigkeit des Landes und für die Verwirklichung der großen Sache zur Gründung der Partei, des Staates und der Armee ihr persönliches Wohllieben und Glück restlos hingegeben und sich für die Verwirklichung der Interessen des Volkes aufopferungsvoll eingesetzt haben. Ihr Beispiel wurde zum Vorbild aller Funktionäre der PdAK, und diese Funktionäre hielten sich für Revolutionäre und Diener des Volkes und sahen ihre Pflicht darin, sich wie die Generation der Parteigründung selbstlos einzusetzen. Die Funktionäre der PdAK sollen es für die Hauptsache der Parteilarbeit halten, sich immer unter das Volk zu begeben, sich nach dessen Lebenslage und Entbehrungen zu erkundigen und sie lösen zu helfen. Es ist kein Zufall, dass die

Koreaner die PdAK die mütterliche Partei nennen.

Kim Jong Un schrieb in seiner Erklärung: Die Idee und den Geist aus der Zeit der Parteigründung in aller Reinheit fortzusetzen und sie beim Aufbau der Partei und in ihrer Tätigkeit konsequent in die Tat umzusetzen, eben das verheißt die Zukunft der Partei für 100, ja 1000 Jahre und ihre ewige Entwicklung. Seine Theorie, dass die rund 80 Jahre lange glänzende Geschichte der PdAK und deren Zukunft durch die Fortsetzung der Idee und des Geistes aus der Zeit der Parteigründung garantiert wird, zieht zurzeit die Aufmerksamkeit vieler Arbeiter- und kommunistischer Parteien in der Welt auf sich.